



## Liebe Nidauerinnen und Nidauer

Mit grossen Schritten nähern wir uns den Wahlen vom 26.09.2021 in unserem schönen Grafenstädtchen und es ist Zeit für einen Rückblick auf die vergangene Legislatur.

Seit dem 01.01.2018 darf ich für die SVP im Stadtrat politisieren und dieses Jahr habe ich als Stadtratspräsident den Vorsitz.

Gerne möchte ich euch Alle bei diesem Rückblick teilhaben lassen und in den nächsten Tagen erfahrt ihr mehr über das eine oder andere Geschäft, welches im Stadtrat behandelt und ich meinen Beitrag dazu leisten durfte.

Ich wünsche euch viel Spass bei diesem Rückblick und freue mich auf eure Feedbacks.

Dieses Jahr kandidiere ich als Gemeinde- und Stadtrat und freue mich auf eure Unterstützung.

Wie ihr mich und die SVP-Nidau am besten unterstützen könnt, findet ihr unter folgendem Link: <https://www.youtube.com/watch?v=gqahuhGK6Us&t=7s>.

Weitere Informationen zu meiner Person findet ihr unter: <http://www.markus-baumann.ch>.

Liebe Grüsse euer Stadtratspräsident

Markus Baumann